

## Skilager Februar 2019

Traditionell führen auch in diesem Schuljahr Schüler der 9. Klassen in das Skilager nach Bayerisch Eisenstein im Bayerischen Wald. Herrlicher Sonnenschein, Windstille und eine Schneedecke von 2,50 m bildeten die perfekten äußeren Rahmenbedingungen, um in diesem einwöchigen Kurs die alpine Abfahrtstechnik zu erlernen. Nach anfänglichen Schweißausbrüchen und leichten Stürzen verbesserte sich die Technik bei allen Schülern von Tag zu Tag. So konnten wir dann abschließend eine kleine Schulmeisterschaft im Slalom durchführen, welche Bastian Rohde (9A) mit seinem perfekten Fahrstil überlegen gewann.

### Schulmeisterschaft im Slalom

1. Bastian Rohde
2. Nick Hönicke
3. Leon Tutschuck

